

Sitzung 2019-11-20

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div><div>Datum</div><div>• Klimaentscheid, wer Unterschreiben will unterschreiben :) • Filmkreis-Programm</div></div>	20.11.2019
<div><div>Zeit</div><div>• Glamour von AnKa über Frauen in MINT-Berufen • 2 Euro-Cent</div></div>	18:00 - 19:40
<div><div>Protokollant(in)</div><div>• Papiermüll</div></div>	Jonas H., Tim P., Fabian D.
<div><div>Redeleitung</div><div>E-Mails</div></div>	Heiko
<div><div>Anwesende</div><div>• EFM möchte Tassen ausleihen (12.12.) und gespült zurückbringen ◦ Sofern sie sauber wieder zurückkommen ist das kein Problem</div></div>	Jannis, Dennis, Tim, Fabian D., Florian, Robert, Kevin, Frederik B., Ida, Daniel, Jannik, Jenny, Joachim, Markus, John, Frederik V., Sascha, Max, Heiko, Jonas H., Steffi
<div><div>Anwesende online:</div><div>• Der Filmkreis darf sich an einem Dezentertag unsere Kaffeemaschinen (?) ausleihen ◦ Tim kümmert sich drum</div></div>	Dini (ab 19:12)

Mitteilungen

- Es gibt jetzt einen Bookstack-Protokoll-Export

Termine

- 20.11. StuPa 19:00
- 21.11. Pubquiz im Mathebau, Raum 336 19:30
- 22.11. Absolvent*innenfeier
- 26.11. 17:00 Uhr Ofahrt-Orgavergabetreffen A213
- 29.11. Globaler Klimastreik 12:00 Darmstadtium
- 05.12. Nikolausfeier

Rückblick

- Im Informatik-Moodle ist das Geschlecht nirgenwo rekonstruierbar zu finden, das Moodle ist jetzt also genderneutral.

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- hat getagt
 - das Protokoll wird demnächst veröffentlicht
 - Die Fachschaft spricht sich dafür aus den 2020 eine BuFaTa ausrichtenden Fachschaften nicht mehr als den BuFaTa-Topf zur Verfügung zu stellen.
-

Aufgaben

- Jannis möchte die Organisation des Interdisziplinären Plätzchenbackens und -vernichtens mit der Physik und der Mathematik-FS abgeben
 - Robert möchte das übernehmen
 - Rechteüberprüfung ist jetzt eine Jahresaufgabe, wird also erst nächstes Sommersemester wieder durchgeführt
 - Sommerphasenleitung wird weitervertagt
 - die nächste Sommerphasenleitung ist immernoch nicht festgelegt
-

TOPs

Unisex-Toilette im Piloty (Ida)

- Es wird vorgeschlagen, ein Toilettenpaar in Unisex-Toiletten umzuwidmen
 - Bspw. die Toiletten vor dem LZI, oder die in C3
 - Dazu könnte auch ein Hinweis auf die nächste Geschlechtergetrennte Toilette angebracht werden
 - übliches Vorgehen in öffentlichen Gebäuden ist anscheinend, von zwei Paaren je eine Toilette umzuwidmen
- Vermutlich ist für derartige Dinge Dezernat 4b zuständig, es wird jedoch angestoßen, hiermit zunächst auf den Geschäftsführer zuzugehen
- Eine bauliche Veränderung ist sehr wahrscheinlich ausgeschlossen
- Vorschlag: Bei zwei Toilettenpaaren jeweils eine Toilette entbinärisieren
- Anmerkung: Toiletten mit Pissoiren könnten manchen Menschen unangenehm sein

Meinungsbild
Befürworten wir die Umwidmung zweier Toiletten im Piloty-Gebäude in Unisex-Toiletten?

Meinungsbild		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	3

- Ida wird sich um die weitere Ausarbeitung kümmern

Neue Whiteboards für Lernräume (Fabian D. und Tim)

- Die Whiteboards im Bistro und im LZI sind kaum noch verwendbar
- Man kann anregen, mal neue zu kaufen
 - Fabian kümmert sich darum

B002-Schließrechte für FSK-Vertreter*innen (Fabian D.)

- Da noch kein Beschluss dafür existiert, wird darum gebeten, dass die FSK-Vertreter*innen zusätzlich zu regulären FS-Schließrechten auch B002 schließen dürfen

Beschluss		
<i>Wollen wir FSK-Vertreter*innen mit FS-Schließrechten auch B002-Schließrechte geben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
22	0	0

- Damit bekommen FSK-Vertreter*innen in Zukunft, wenn sie FS-Schließrechte haben, zusätzlich die Schließrechte zu B002

Sonstiges

d120-Wiki abschalten (Heiko)

- Das alte d120-Wiki soll abgeschaltet werden, vorher wird aber noch ein letztes Mal durchgegangen, dass auch alle Informationen übernommen und nötigenfalls umgeleitet wurden
- der Link d120.de/wiki wird dementsprechend danach auf das Bookstack verlinken

Beschlussfragendarstellung (Steffi)

- Es wird vorgeschlagen Beschlussfragen prinzipiell sichtbar darzustellen (Beamer, Whiteboard, Flipchart, Tafel, Thermodruck für alle, ...)

- Die Fachschaft spricht sich dafür aus Beschlusstexte vor Beschlüssen sichtbar darzustellen
 - Vorschlag: Ab der nächsten Sitzung den finalen Beschlusstext auf einem Whiteboard anzuschreiben
-

Revision #3

Created 20 November 2019 18:41:02 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by jhonermann